POR EL CAMINO DE LA VIDA: COMO MISTERIO DE RELACIÓN Y COMUNIÓN DE MÍSTICA Tenemos que aprender a va-

lorar nuestra personal existencia; y, así, cada día debe ser un motivo de realización mística y una motivación plena de esperanza. Lo importante no es atesorar nada, sino marchar unidos para poder reencontrarnos entre sí, junto a los demás. Necesitamos entrar en acción conjunta, sentirnos acompañados y acompasados por el pentagrama del verso y la palabra, uniéndonos al órgano de lo armónico que es lo que en realidad nos embellece a todos, al renovarnos con dad radica en el cumplimienel vínculo de la inspiración creativa. Vivificarse corre de nuestro cargo. De ahí lo sustancial que será descubrir que debo cohabitar, mediante el inquebrantable asombro de una continua sucesión de oportunidades. Bien es verdad que ahora, con la cultura digital inmersa en nuestra sociedad, hasta el extremo de do- para poder gestionar tensiones minarnos por completo, e influyendo de manera decisiva en la formación del pensamiento y en la manera de relacionarnos, debiéramos dejar espacio para la acogida entre miradas y también tiempo para entrar en diálogo frente a frente, pues nuestro oportuno proceder es el mayor deber de honestidad que estamos obligados a cumplir.

😰 EXPRESIÓN

De entrada, pongámonos a meditar como si cada aurora fuese la última jornada. Muerte, destrucción y división, nos lleva a la hecatombe total. Casi siempre la verdadera vida es la vida que no llevamos, lo que nos exige un cambio de actitud y repensar sobre los derramamientos de sangre, que no conducen nada más que a la locura. Jamás olvidemos que somos gente pensante, que precisamos compartir abecedarios, al menos para descubrir, que todo surge de las pequeñas cosas de cada amanecer. Al final del trayecto, cada sionado, nos demanda ser cual, editará el volumen viven- fuertes y tenaces en la lucha,



«No hay infusión sin poética que nos trascienda, como tampoco civilización sin paz que nos irradie».

to del amor de amar amor, sembrado y conjugado colectivamente. Sin duda, será el mayor de los gozos, el haber cultivado el mundo de las relaciones, como ese mirar a las estrellas, para sentirse parte del firmamento celestial. Desde luego, el ámbito ascético es más necesario que nunca, y conflictos o acoger fragilidades, que únicamente tienen sanación desde el afecto. El apego a los vínculos es lo que nos hace recrearnos y ser tolerantes, pero también no dormitar sin envolvernos de sue-

Con el vocablo versátil de la ilusión, transitamos. Estoy convencido de que la verdadera savia contemplativa de cada uno, es la de todos y que nadie puede hacer nada por sí mismo, al ser parte de ese tronco humanístico, lo que requiere fraternizarse, haciéndolo corazón a corazón. A mi juicio, lo significativo es que hable la lengua inmaculada del espíritu y no tanto el lenguaje infecto de la pasión corporal. Todo lo contrario, a lo que se está produciendo hoy en el mundo, que apenas sabemos escucharnos, guardar silencio v querernos. En ocasiones, olvidamos que concurrir en nuestra historia de amor apacial de su paso. La oportuni- para no desembocar en la ru-

tina que todo lo paraliza, a través del soplo de la indiferencia y la desmotivación por la hazaña. En cualquier caso, no es justo quedarse al margen, ante los inquietantes problemas que atenazan a toda la humanidad. Me refiero al ansia de placer, la codicia de los bienes, la idolatría del poder; y tantas otras violaciones, comenzando por el respeto a la subsistencia, desde la concepción al ocaso natural.

La consideración hacia todo debe estar en los latidos de cualquier viandante, lo mismo sucede con la quietud, tiene que estar también en todas las percusiones de la crónica del trecho. No hay infusión sin poética que nos trascienda, como tampoco civilización sin paz que nos irradie. Sin embargo, hasta los logros de los avances pueden convertirse en manantial de conflictos y desbordarnos mar adentro. Indudablemente, uno aprende a convivir en la medida en que se mueve con la luz de la verdad, en que camina con el cumplimiento de las obligaciones y respetando los derechos del análogo. que son sus naturales rectitudes. Valores y principios que le sustentan y le sostienen como un ser de bien y bondad. La política de los grandes armamentos entra inmediatamente en cuestión. Para cuidar la claridad de las sendas, su defensa y promoverlas, lo que se requiere es entenderse y atendernos entre sí, poniendo el alma, no las armas. Anulemos el potencial bélico, en virtud de la dignidad humana que todos nos merecemos porque sí, propio de una presencia viva en robustecida concordia, que es lo que en realidad nos genera instantes de sosiego.

Explicaron que el retiro de más de 100 folios fue para que sean fotocopiados y respaldar la ejecución del proyecto.



GOBIERNO REGIONAL DE AYACUCHO NIEGA «CATEGÓRICAMENTE» **DESAPARICIÓN DE DOCUMENTO**

El gobierno regional de permita contar con el clara intención de perrealizarse el allanamien- lee en el comunicado. to en las oficinas de la «La Subgerencia de Su- SE HABLÓ DE UN haya producido la des- realiza los procedimien- DIENTES aparición de documen- tos de entrega de expe- Durante el día, surgielos señalamientos en siguiente párrafo. cumentación desde la de la Fiscalía Especiali- tos señalamientos. sede central en un vehí- zada en Delitos de Co- Es importante recordar culo particular. De rrupción de Funciona- que la Fiscalía había acuerdo a lo expuesto la rios de Ayacucho a fin programado para hoy subgerencia de Supervi- de «esclarecer los he- las diligencias contra sión y Liquidación auto- chos». rizó la salida de los fo- Finalmente, expresó su mente haberle facilitado lios.

carpetas espiraladas se han deslizado de ma-cedo. para el fotocopiado que nera tendenciosa con la

Ayacucho negó que este sustento físico ara la eje- judicar la imagen instimiércoles, poco antes de cución del proyecto», se tucional de la entidad regional».

entidad regional, se pervisión y Liquidación RETIRO DE EXPE-

tos relacionados con el dientes y documentos ron denuncias sobre un mejoramiento del Hos- de manera frecuente a presunto retiro de expepital de Apoyo Puquio. solicitud de los respon- dientes de la sede del A través de un comuni-sables de los proyectos gobierno regional de cado publicado en sus que vienen ejecutándo- Ayacucho. Esto llevó a redes sociales, GORE se por la modalidad de que las diligencias des-Ayacucho respondió a contrata», agrega en el tinadas a recabar información sobre la investicontra de la instituciones Del mismo modo, indi- gación que involucra al que acusaban a un sec- có que el Gobierno Re- gobernador ayacuchator de los funcionarios gional viene colaboran- no Wilfredo Oscorima de haber trasladado do- do con las indagaciones también abordaran es-

Oscorima por presuntarechazo ante las versio- relojes Rolex tanto a la «La Subgerencia de Su- nes referidas a la pre- presidenta Dina Boluarpervisión y Liquidación sunta manipulación de te como a su homólogo autorizó la salida de 127 documentos, «los cuales cuzqueño, Werner Sal-

PRESIÓN Diario

Edición digital Nº 040 Abril 2024 **Hecho el Depósito Legal en la** Biblioteca Nacional del Perú N° 2014-02527

Editado por: Expresión Diario r. Constitución N° 209 Int. Nivel II N° 02 Andahuaylas - Apurímac Impreso en los talleres gráficos EXPRESION GRÁFICA Prolog, Teofilo Menacho Nº 387 Puntos de venta: Parque Arguedas y Jr. David Samanez Ocampo 1ra cuadra (Librerías)

F DIARIO EXPRESIÓN 983908066

@DIARIOEXPRESION

E-mail: expresion_andahuaylas@hotmail.com expresionapurimac@gmail.com y www.diarioexpresion.pe

(Notas firmadas es de plena responsabilidad del autor)



Población en general siguen con cierre del corredor vial.

CONTINÚA EL PARO INDEFINIDO EN EL **DISTRITO DE VELILLE – CHUMBIVILCAS**



www.expresiondiario.pe

La población del distrito de Velille, organizado por el comité de lucha, comu- inversión para el distrito nidades campesinas, ba- de Velille, como: rrios, organizaciones sociales y población en general siguen con el paro indefinido y cierre del corredor vial. Ya son 9 días. El distrito de Velille exige el cumplimiento de la responsabilidad social y ambiental de la empresa minera Las Bambas y la

atención del Gobierno Central con proyectos de

- ✓ Mejoramiento y ampliación de los servicios de salud del Centro de Salud de Velille.
- Creación de los servicios de protección ante inundaciones en los ríos Waca Waca y Ch'aychapampa, entre los sectores de Porve-



nir Hatun Ccollana y Cercado de Velille (De- ✓ fensa ribereña).

- ✓ Mejoramiento y ampliación del servicio de movilidad urbana en el puente peatonal y vehicular Choque Velille.
- Mejoramiento de servicio de transitabilidad La minería artesanal es vehicular mediante el del corredor Chanca - bierno Central.

Quechua - Aymara. Creación del servicio de agua del sistema de riego Querque en las comunidades campesinas de Ccollana, Ayaccasi, Merquez y Urazana del distrito de Velille.

otro punto a tratar. El disasfalto definitivo en el trito de Velille que exige la tramo Velille - Espinar promta atención del Go-

El curso se dictará el viernes 12 de abril en la sede de la Comunidad Andina



PARLAMENTO ANDINO CONTINUA CON CAPACITACIÓN A JÓVENES LÍDERES CON DIPLOMADO EN **COACHING Y LIDERAZGO** TRANSFORMACIONAL

participar en el segundo tión Educativa. módulo del Diplomado También la coach Nancy «Coaching y Liderazgo Lucía Estela Fernández Transformacional», que se quien posee el grado de desarrollará el viernes 12 de maestría en Relaciones Púabril.

abordará el interesante municación Corporativa tema referido a la Fórmula con estudios y especializadel Líder Triunfador: Co-ciones: en la Academia Dimunicación y Confianza di- plomática del Perú en Prorigido a jóvenes líderes.

La vicepresidenta del Parlamento Andino Leslye Lazo Villón, recordó que este diplomado es completamente gratuito y tiene como objetivo la capacitación profesional para el futuro de cada uno de los participantes.

El curso de efectuará en la sede de la Secretaría General de la Comunidad Andina (CAN), a partir de las 2:00 pm en la Av. Paseo de la República 3895 San Isi-

Cabe recordar, que durante los talleres se organizarán dinámicas de grupo y trabajo colaborativo, ejercicios realizará una sesión de prácticos de coaching, estu- coaching personal, una hedio de casos y situaciones rramienta poderosa para el reales y evaluaciones con- autodescubrimiento y el detinuas para medir el progre-

Entre los destacados ponentes que participarán está Carlos Castagnola, quien es sión integral de cómo estos consultor, conferencista y conceptos pueden impulsar escritor graduado como psicólogo clínico, con estudios

La vicepresidencia del Par- de Filosofía y Teología con lamento Andino invita a Master y Doctorado en Ges-

blicas y licenciada en Perio-En este nuevo módulo se dismo con posgrado en Cotocolo y Ceremonial de Estado, en programa de especialización en Coaching y Consultoría, en estudios de Team Coaching Corporal entre otros.

> En este taller, se explorará diversas herramientas para el crecimiento y la formación de un líder comprometido con el servicio a la sociedad, partiendo desde el liderazgo transformacional, como un enfoque que inspira y motiva cambios positivos en los equipos.

> Asimismo, se descubrirán sus características y estrategias de implementación v se sarrollo individual. Ambas sesiones, estarán a cargo de expertos reconocidos quienes proporcionarán una viel cambio a nivel personal.

A cargo del Vicepresidente del Consejo Regional de Apurímac REALIZAN VISITA DE INSPECCIÓN A LOS TRABAJOS PRELIMINARES DEL INSTITUTO SUPERIOR TECNOLÓGICO PÚBLICO DE CURAHUASI

El Vicepresidente del Conpreliminares, el director sejo Regional, Petter Díaz del Instituto, ING Aníbal Valer, llevó a cabo una visita de inspección a los traderazgo, este proyecto ha bajos preliminares del Instituto Superior Tecnológico Público de Curahuasi. Esta inspección se realizó estándares en educación como parte de los prepa- y construcción. Biólogo rativos finales antes de la Pedro Pérez Menacho y El entrega oficial de la obra, Arquitecto Wilder Porras que representa un hito donde su experiencia ha crucial para la educación sido fundamental para gay el desarrollo de la re-rantizar que la obra se

se contó con la participa- requisitos medioambien- rahuasi. ción destacada de diver- tales y arquitectónicos nesos funcionarios como la cesarios. Coordinadora de la Sub- La presencia del Vicepregerencia de Obras, su pre- sidente del Consejo Resencia aseguró una super- gional, Petter Díaz Valer, visión meticulosa y una fue de mucha importangarantía de calidad en cia para todos los involu-

Calderón Rojas bajo su liavanzado con determinación hacia su realización, asegurando los más altos desarrolle de manera sos-En esta significativa visita, tenible v cumpla con los

cada etapa de los trabajos crados en el provecto. Su



so y desarrollo de la edu- El Instituto Superior Teccación en la región de Cu- nológico Público de Cu-La visita de inspección fue un símbolo de esperanza

entrega final. Cada deta- dad esta visión. lle fue evaluado con minu-

rahuasi se construye como una oportunidad para re- y progreso para la comuvisar de cerca los avances nidad, v esta visita de insde la obra y asegurar que pección refuerza el comse cumplan todos los re- promiso de todos los inquisitos necesarios para la volucrados en hacer realiLas personas que podrían ser titulares de este beneficio son aquellas que contrataron el servicio de telefonía fija con la ex CPT

ACCIONISTAS DE LA EX COMPAÑÍA PERUANA DE TELÉFONOS PUEDEN SOLICITAR LA ENTREGA DE ACCIONES, DIVIDENDOS Y OTROS DERECHOS



El Banco de la Nación (BN) El BN, tiene habilitados vainforma a los accionistas de rios canales de atención la excompañía Peruana de para que los ciudadanos Teléfonos (ex CPT, hoy Te-verifiquen si forman parte lefónica del Perú S.A.A.) de la lista de accionistas, a que pueden solicitar sus ac- fin de que puedan iniciar su ciones, dividendos y otros trámite. Los interesados derechos que les correspon- pueden acercarse a su oficidan. Las personas que po- na principal (Av. Javier Pradrían ser titulares de este do Este 2499) de lunes a beneficio son aquellas que viernes de 8:30 a.m. a contrataron el servicio de 12:30 p. m. y de 2:00 p. m. telefonía fija con la ex CPT a 5:00 p.m. También pueantes de su privatización en den llamar a la central teleel año 2000, y cuyas líneas fónica del banco (01) 519fueron instaladas en Lima 2000, anexos 97218, Metropolitana y el Callao.

97311, 97221, 97233

97213, 97222, 97219 o pueden escribir al correo fideicomisos@bn.com.pe o al WhatsApp 985090664 para hacer sus consultas.

A través de dichos medios el BN informará a los interesados acerca de la titularidad de sus acciones, así como su situación actual y procedimiento para el trámite que corresponda. Asimismo, los herederos de los titulares de las acciones pueden reclamarlas con la documentación correspondiente que los acredite como

Cabe mencionar que el BN no realiza la entrega de acciones y dividendos; los accionistas deben iniciar el trámite con la actual Telefónica del Perú S.A.A. luego de haber cumplido los requisitos. El beneficiario tendrá a disposición sus acciones y dividendos a través de una Sociedad Agente de Bolsa que el BN le informará.

Sobre cómo actuar en caso de atragantamiento, paro cardiaco e infarto de una persona



SAMU ABANCAY INSTRUYE EN PRIMEROS AUXILIOS A MÁS DE **100 ESTUDIANTES DEL SENATI**

Con la presencia de más de ben actuar en caso de atra- incidente, la reanimación dictó una charla de capaci- zado. chos.

tica, profesionales del Servide la persona.

evaluación de la escena del la línea gratuita 106.

100 estudiantes del Servicio gantamiento, paro cardiaco cardiopulmonar (RCP), el Nacional de Adiestramiento e infarto de una persona, manejo de heridas y quemaen Trabajo Industrial - Se- evitando que ésta muera duras, la estabilización de nati, la DIRESA Apurímac, hasta que sea revisada por fracturas, la atención adea través del SAMU Abancay, personal médico especiali- cuada en casos de crisis médicas comunes, entre otras. tación sobre primeros auxi- Asimismo, los estudiantes De esta manera, la DIRESA lios para fortalecer los cono- del Senati Abancay apren- Apurímac, bajo el liderazgo cimientos y destrezas en dieron la diferencia entre del director Elio Vidal Romateria de intervenciones emergencia y urgencia. La bles, busca con estas capabásica que permitirán salvar primera es una condición citaciones que todos estén la vida de las personas has- que amerita tratamiento in- preparados para afrontar ta que los profesionales de mediato porque amenaza la cualquier emergencia ya sea emergencias médicas lle- vida del paciente. Mientras pequeña o grande, pues la guen al escenario de los he- que una urgencia si bien ne- prioridad es salvar una vida, cesita ser atendida en el corpor lo que el tiempo hace la En la charla teórica y prác- to plazo, no amenaza la vida diferencia entre la vida y la muerte de una persona. En cio de Atención Móvil de Durante la jornada de capa- caso de cualquier emergen-Urgencia - SAMU Abancay citación también se aborda- cia en Abancay, llamar al teinstruyeron sobre cómo de- ron temas clave como la léfono fijo 083 780 041 o a





COMUNICADO

La Municipalidad Provincial de Andahuaylas, a través de la División de Medio Ambiente, comunica a la población Andahuaylina lo siguiente:

- Queda terminantemente prohibido botar residuos de construcción u demolición al cauce o a las orillas del río Chumbao.
- Se multará a todas aquellas personas que arrojen residuos y/o desmonte en los espacios públicos y la faja marginal de rio chumbao, dando cumplimiento a la ordenanza municipal Nº015-2020 - CM-MPA, donde especifica la suma de s/. 5,150 soles como multa.

·En caso tenga que desechar residuos de demolición y construcción, deberá solicitar permiso en la división de gestión de medio ambiente para llevarlos hasta la escombrera ubicada en la comunidad de Huinchos Patacccoha donde el pago por m3 es de 4.00 soles, recuerde que debe agilizar el trámite 1 día antes de la eliminación de residuos.

¡VECINO, VECINA, CONTRIBUYAMOS EN EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE, ¡DE TODOS DEPENDE MANTENER NUESTRA CIUDAD LIMPIA!

Andahuaylas, 08 de abril 2024.



Para salvaguardar salud de estudiantes en Abancay DIRESA APURÍMAC AVANZA CON VACUNACIÓN CONTRA EL VIRUS DEL PAPILOMA HUMANO



Salud - DIRESA Apurímac dientes al quinto grado de continúa avanzando con la primaria (A, B y C), quienes campaña de vacunación recibieron su única dosis contra el Virus del Papiloma previa firma del consenti-Humano - VPH dirigida a miento informado de parte escolares de diferentes ins- de los padres de familia para tituciones educativas de que los menores accedan a Abancay con miras a prote- la vacuna. gerlos de la enfermedad y Con esta campaña gratuita, puedan tener un futuro sin la DIRESA Apurímac viene cáncer.

Salud de Abancay llegó a la que es causante del cáncer mac tiene como meta vacuinstitución educativa N° de cuello uterino y la vacu-55003 La Victoria para na reduce la prevalencia del atender a los estudiantes de virus hasta en un 86 % y su

La Dirección Regional de las tres secciones correspon-

protegiendo a la población Una brigada de la Red de escolar de la enfermedad ya

efectividad es mayor si se aplica a más corta edad.

También se informa que todas las niñas y adolescentes mujeres, entre los 11 y 18 años de edad, pueden recibir su dosis, independientemente de su nivel educativo, y solo deben acudir al establecimiento de salud más cercano para vacunarse contra el VPH.

Es necesario remarcar que el Virus del Papiloma Humano puede causar hasta 9 enfermedades en hombres y mujeres, por lo cual la vacuna es una medida de prevención efectiva. En ese sentido, se invoca a los padres y madres de familia aplicar la vacuna a sus hijas e hijos ya que son seguras, eficaces y de calidad.

DATO: La DIRESA Apurínar a 3036 estudiantes de de Abancay.

Resultados del trabajo de investigación Aprolenvisa



TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN DE LA UNAJMA AL SERVICIO DE LA POBLACION

Los resultados del trabajo mantener y mejorar su trabajos en laboratorio. De de investigación denominado «Evaluación de la calidad productiva de la le- jma nos permite tener un forma tangible y con trache fresca de la Asociación de Productores de Leche y Lácteo Natural Vida Sana de San Jerónimo (Aprolenvisa)» fueron excolegios públicos y privados puestos y socializados entre los miembros de la mencionada asociación, que agrupa a 180 socios de las comunidades de Lliupapuquio, Champaccocha, Ollabamba y Toto-

> Entre los principales resultados se destacó que la leche fresca de Aprolenvisa tiene alta concentración de proteínas y grasa, ambos componentes de gran importancia y valor nutricional. La investigación fue desarrollada durante el 2022 y 2023, por los docentes de la Unajma Mg. Rosa Huaraca Aparco, responsable de la investigación, la Dra. Fidelia Tapia Tadeo, el Mg. Edwin Mescco Cáceres y la Mg. Grecia Valverde Mamani.

> Por su parte, la presidenta de Aprolenvisa, Victoria Ccorimanya Vargas, expresó su agradecimiento a la Unajma por el desarrollo de la investigación que permite conocer la calidad de la leche que producen y cuáles son las medidas que deben tomar para

quien resaltó la labor de la miano. universidad en beneficio Los docentes investigadode los productores agropegeneral.

Arriola, vicerrectora de Investigación, entregó resoluciones de reconocimiento a los productores lecheros quienes brindaron las facilidades para la realizaademás de ofrecer mues- de San Jerónimo. tras de leche fresca para los

producción láctea. «Con esta manera, la Unajma se esta investigación, la Una-proyecta a la sociedad de documento que certifique bajos serios que de segula calidad de la leche que ro traerán más de un beproducimos» manifestó neficio a los productores Victoria Ccorimanya, lácteos del distrito jeroni-

res, durante la actividad. cuarios y la sociedad en también capacitaron a los productores lecheros sobre La Dra. Mery Luz Masco procedimientos de ordeño para garantizar el manejo de la inocuidad y calidad de la leche. Añadir, que el evento contó con la participación de la Gerencia de Desarrollo Económico de ción de la investigación, la Municipalidad Distrital









www.expresiondiario.pe



DETIENEN AL SUJETO POR PRESUNTO DELITO DE TENTATIVA DE FEMINICIDIO

El día 09 de abril de 2024 - A las 05:00 horas, en la Comisaría PNP Challhuahuacho, se presentó una ciudadana de 31 años con una herida en la cabeza y sangrado en el rostro. La víctima denunció ser víctima de violencia familiar (tentativa de feminicidio) por parte de su conviviente José CC. H (32), inmediatamente, el personal de la PNP se dirigió al domicilio de la víctima, ubicado en la comunidad campesina Ccahuapira - Challhuahuacho, con el objetivo de localizar y detener al agresor.

En el lugar, los custodios del orden lograron la captura y detención de José CC. H. (32), quien ha sido denunciado por la presunta comisión del Delito Contra la Vida, el Cuerpo y la Salud - Lesiones, subtipo Agresiones en Contra de las Mujeres y los Integrantes del Grupo Familiar (Tentativa de Feminicidio), en agravio de su conviviente.

El agresor fue trasladado a la dependencia policial por encontrarse en flagrancia delictiva, comunicando de los hechos al representante del Ministerio Público.

En estado de ebriedad y de manera imprudente habría cruzado la pista en plena carrera **HOMBRE DE 61 AÑOS MUERE AL SER** EMBESTIDO POR CABALLOS EN CARRERA



Un sexagenario falleció tras haber cuando uno de los caballos lo atrosido arrollado por un caballo en pelló lanzándolo unos cinco metros una carrera hípica en Paucará. de distancia aproximadamente. Juan de la Cruz Taype (61), murió Inmediatamente el personal poliun caballo de forma fortuita, durante la realización de carrera de caballos en en distrito de Paucará en Huancavelica. El hecho sucedió a las 14:45 horas del domingo 07 de abril, cuando la víctima en aparente estado de ebriedad deambulaba v de manera imprudente habría cruzado la pista en plena carrera de la categoría pura sangre.

luego de haber sido atropellado por cial auxilio al herido, siendo trasladado al centro de salud más cercano en medio de la multitud que obstaculizaba el trabajo de la policía. El personal de salud hizo lo posible para salvar la vida de la víctima natural del centro poblado de Tinquerccasa, pero por la gravedad de sus lesiones falleció, certificando su deceso por traumatismo intracraneal no específico.

Agresor fue trasladado a la dependencia policial Las motocicletas hurtadas serán devueltas a sus propietarios

POLICÍA RECUPERA **MOTOCICLETAS HURTADAS**



El 09 de abril de 2024, alrededor tada por la SEPROVE AYACUde las 05:00 horas, el Departamento de Unidades Especializadas de Andahuaylas llevó a cabo un operativo policial. Como resultado, se recuperaron tres motocicletas que habían sido hurtadas y otra motocicleta que tenía una orden de captura por motivos administrativos.

La operación policial se realizó en varios distritos de la provincia de Chincheros. En el distrito de Ancco Huayllo, sector Miraflores, se intervino la motocicleta con placa de rodaje Y2-6446, marca YUM-BO, que tenía una orden de captura por hurto de vehículo, solici-



CHO, con fecha del 09/05/2014. En el sector Bellavista del distrito de Ancco Huayllo, se intervino la motocicleta con placa de rodaje 8577-CW, marca BAJAJ, que pre-

sentaba códigos de identificación

aparentemente regrabados, presumiéndose de un aparente procedencia ilícita, por lo que fue incau-

Cerca del mercado del distrito de Ancco Huayllo, se intervino el vehículo automotor con placa de rodaje C3W-538, marca HYUN-DAI, que tenía una orden de captura por motivos administrativos, solicitada por la SAT -LIMA, con fecha del 21/07/2012.

De igual manera, cerca del C.P Sarahuarcay del distrito de Ocobamba, se intervino la motocicleta con placa de rodaje 2198-4X, marca BAJAJ, que tenía una orden de captura por hurto de vehículo, solicitada por la SEPROVE Andahuaylas, con fecha del 16/04/ 2023.

Los vehículos intervenidos fueron incautados y trasladados a las instalaciones de la Unidad de Prevención e Investigación de Robo de Vehículos de Andahuaylas, para realizar las diligencias correspondientes al caso.





EXPRESIÓN

Eran utilizadas por integrantes de organizaciones criminales dedicados al procesamiento, elaboración, acopio, transporte y comercialización de grandes cantidades de droga.

DESTRUCCIÓN E INHABILITACIÓN DE UNA PISTA DE ATERRIZAJE CLANDESTINA



El día de hoy 10 de abril del La Operación Policial se reali-2024, a horas 11:46, median-zó en el Km 570, del centro te información de inteligencia, efectivos policiales Especiali- Ranracancha de la Provincia zados de las diferentes Unida- de Chincheros, de la región de des y Sub Unidades del Fren- Apurímac, en las faldas de uno te Policial Apurímac, a través de los cerros, en una vía aconde un trabajo articulado con dicionada de forma lineal y Personal Especializado del Departamento de Operaciones Tácticas Anti Drogas y otras Unidades policiales de la Región Policial Ayacucho, y la Fiscalía Provincial Especializada en Delitos de TID- Sede Huamanga, al mando del señor General PNP Francisco VARGAS ANDONAIRE, Jefe del Frente Policial Apurímac, destruyeron e inhabilitaron pista de aterrizaje clandestina que vendría siendo utilizada para el transporte ilegal de drogas toxicas, estupefacientes o sustancias psicotrópicas, por integrantes de organizaciones criminales dedicados al procesamiento, elaboración, acopio, transporte y comercialización de grandes cantidades de droga.

poblado Motoy, del distrito de plana de unos 800 metros de

largo y 7 metros de ancho aproximadamente, para su destrucción se preparó barrenos con una profundidad de dos (02) metros y un radio de un (01) metro, con cordones de mecha lenta, detonantes y fulminantes.



Pareja trató de denunciar la 'desaparición' de menor pero entraron en contradicciones frente a la Policía



VARÓN Y MUJER SON ACUSADOS DE VICTIMAR A SU HIJA DE DOS AÑOS Y ESCONDER EL CUERPO **EN RÍO DE CUSCO**

Total conmoción en Cusco ha causado el hallazgo del cuerpo de una menor de tan solo dos años de edad, quien habría sido victimada por sus padres, quienes en el colmo del cinismo, fueron a denunciar ante la Policía su supuesta desaparición, cayendo en contradicciones y siendo finalmente atrapados.

El lamentable hecho se registró en el distrito de San Jerónimo, donde una menor de dos años habría sido ultimada por las personas identificadas como Carlos Orcossupa (21) y su pareja y madre de la menor víctima, una adolescente de 17 años.

Ambas personas, se trasladaron la mañana del último domingo hasta las instalaciones de la División de Investigación de Crímenes de Cusco, a fin de denunciar la supuesta desaparición de su hija. pero al ser indagados por los peritos especialistas, cayeron en contradicciones, revelando finalmente el paradero de la menor.

Es así que en compañía del Mi-

nisterio Público y la Policía, la pareja condujo a las autoridades hasta el río Huatanay, lugar donde habrían tratado de ocultar el cuerpo de la pequeña, el mismo que presentaría laceraciones y heridas, propias del maltrato que le habría costado la vida.

«Qué descaro que hagan eso, preferiblemente la hubieran dado en adopción (a la menor), que caiga todo el peso de la ley para ambos, si es que es cadena perpetua mejor, no me entra en la cabeza tanta maldad», citó un vecino de la zona donde se halló el cadáver. Mientras tanto las investigaciones continúan, el presunto delito que habría cometido la pareja es el de parricidio. Las autoridades indagan si fue el varón quien ultimó a la pequeña y su pareja ocultó el hecho o si hay más personas implicadas en el supuesto homicidio. **DATO:**

Se supo que la pequeña de dos años era hija de la adolescente de 17 años y que el varón detenido era su padrastro.





Liderado por la municipalidad de san jerónimo en articulación con la universidad José María Arguedas

PROMUEVEN LA ACTIVIDAD PECUARIA REALIZANDO CAPACITACIONES EN EL MEJORAMIENTO DE GANADO LECHERO EN SAN JERÓNIMO

San Jerónimo.

La capacitación estuvo enmarcada en los temas de limpieza de las ubres de la vaca y limpieza del utensilio, sellado de pezones y conservación de la leche, manejo de calidad de leche, equipos de ordeño y enfriamiento (Adopción de tecnologías), oportunidades de financiamiento.

Durante las palabras de bienvenida, el gerente de Masco Arriola, mediante re- mo».

Promoviendo la actividad desarrollo económico de la solución de vicerrectorado pecuaria, en el mejora- municipalidad distrital de de investigación, N.º 007miento de ganado lechero, San Jerónimo, Ing. Modes- 2024, otorgo el reconocila municipalidad distrital de to Medina, resaltó la impor- miento a los socios partici-San Jerónimo, realizo las tancia de la leche fresca pantes de la Asociación gestiones ante la Universi- para la seguridad alimenta- Aprolensiva en el muestreo dad Nacional José María ria de la población, de esa de leche para el proyecto Arguedas para brindar una forma generar la economía de investigación «Evaluacapacitación en el procedi- familiar en las comunida- ción de la calidad producmiento de ordeño de leche des. Por otro lado, la vice- tividad de la leche fresca en a los socios de la asociación rrectora de Investigación de la asociación Aprolenvisa Aprolenvisa, del distrito de la Unajma, Dra. Mery Luz del distrito de San Jeróni-







COMUNICADO

CORTE PROGRAMADO

Electro Sur Este, comunica a sus clientes y al público en general de los distritos de Andahuaylas y Talavera; que con motivo de realizar trabajos de mantenimiento de redes de media tensión en el sector Ccaranccalla; se interrumpirá el servicio de energía eléctrica en la fecha, horario y lugares siguientes:

Viernes 12 de abril del 2024

De 08:00 a 16:00 horas

Lugares Afectados:

Yunca, Ccaranccalla, Chaccamarca, Llantuyhuanca y zonas aledañas.

Electro Sur Este invoca la comprensión de sus clientes y ruega tomar las previsiones del caso, por tratarse de trabajos necesarios para garantizar la continuidad del servicio eléctrico.

Mayor información en Electro Sur Este S.A.A- Andahuaylas.

"Electro Sur Erte... más que energía"



Andahuaylas, 09 de abril del 2024.



GRAN CAMPAÑA DE AUTOVALÚO **E IMPUESTO PREDIAL 2024** iiiÚLTIMOS DÍAS!!!

La Municipalidad Distrital de José María Arguedas, invita a la población arguediana a ser parte de la «GRAN CAMPAÑA DE AUTOVALÚO E IMPUESTO PREDIAL 2024», donde se ofrecerán los siguientes servicios:

- Pago del impuesto predial
- Inscripción de predios gratuito
- Modificación de datos gratuito

La campaña estará disponible desde el 25 de marzo hasta el 12 de abril y la atención se dará en:

- Oficina de rentas de la MDJMA
- Lunes a Viernes
- De 08:00 am a 05:00 pm





CÉSAR VALLEJÓ CAYÓ 4-2 ANTE DIM POR LA COPA SUDAMERICANA

El conjunto 'Poeta' registró tra Always Ready). Por ello, decretó penal para el losu segunda derrota conse- este cotejo significaba un cal... cutiva y se complica en el punto de quiebre para amcertamen internacional. bas instituciones. En medio Aquí los detalles de lo que de todo ese panorama, el fue el partido ante el con- plantel de Alfredo Arias se junto cafetero. ¿Su próximo impuso por 4-2. reto? Always Ready en Bo-

La Universidad César Va-casa, el cuadro cafetero sallejo llegaba a este compro- lió con el pie en el aceleramiso en medio de una ac- dor y abrió el marcador a tualidad delicada. Por los 10 minutos: Jhon Vásejemplo, en la Liga 1 Te quez apareció por el medio tepenúltimo lugar con ape-fuerza ante Carlos Grados. nas ocho puntos y desde El centro vino desde el sechace cinco fechas -ahora ya tor derecho por parte de sin seis- no conoce de triun- Anderson Plata, quien dejó fos. En el plano internacio- en el camino a Johan Manal las cosas tampoco mar- drid. El equipo de Guillerchan por buen camino, mo Salas no tenía cómo pues en el debut de la fase salir a campo contrario y de grupos de la Copa Sud- DIM iba con todo en búsamericana cayeron frente a queda del 2-0. Sobre los Defensa y Justicia. DIM, 222, Carlos Cabello le hizo por su parte, tampoco pa- una falta dentro del área a saba un buen presente - Brayan Léon y el árbitro también tropezó en el Juan Benítez-luego de re-

Tomando en cuenta ese aspecto y que estaban en arranque de la 'Suda' (con-visar la acción en el VAR-

Entonces, Jhon Vásquez selló el 2-0 desde los doce pasos (ver doblete). Sobre los 272, el equipo de Alfredo Arias estuvo cerca del 3-0, a través de juego aéreo de Brayan Léon. En esta oportunidad, el '12 Grados sacó una mano clave y en dos tiempos controló la redonda. Luego de ello, la Universidad César Apuesto se ubica en el andelarea poeta y definió con Vallejo adelantó sus líneas y a los 432 estuvo cerca de marcar el descuento, pero Edgar Benítez falló con su cabezazo. Eder Chaux se quedó con el esférico. Ahora, antes de que culmine el primer tiempo, Anderson Plata casi coloca el de la tranquilidad en el Atanasio Girardot: 'colgó' al guardameta Grados y Carlos Ascues la salvó con la justa.

> Para el arranque de la etapa complementaria, Gui-



llermo Salas realizó dos variantes: envió a Yorleys Mena y Geisson Perea -por Paolo Guerrero y Gerson Barreto, respectivamente-. Pese a ello, el cuadro de le 'picó' la pelota a Grados. Medellín seguía con la presión alta y con un importante volumen de ataque. A tal punto que a los 482 Brayan León se cobró su revancha y marcó el 3-0 tras dejar en el camino a

Grados y Johan Madrid. Y se podía rescatar el punto: parecía que no sería el último festejo del '92, ya que a los 562 volvió a celebrar. Aplicó toda su velocidad y Sin embargo, el tanto se anuló: la acción se revisó en el VAR y se determinó que en la previa hubo una posición adelantada.

Luego de ello, el cuadro de Guillermo Salas reaccionó Alec Deneumostier, Carlos y más de uno pensó en que

Mena a los 632 anotó y Jairo Vélez, sobre los 742, hizo lo propio desde los doce pasos. Pese a ello, el club colombiano volvió a poner sexta y a través de Ménder García selló el 4-2 definitivo (792). De esta manera, el conjunto trujillano registró su segunda caída consecutiva y se complica en el certamen internacional.

Portocarrero tras empate con Junior:

«PUDIMOS GANAR SI NO NOS HUBIERAN ANULADO ESE GOL»

El futbolista de Universita- el final. Además, apuntó esfuerzo y que pudieron lle-tal. varse los tres puntos si no Los 'cremas' y los 'cafete-Valera.

ha demostrado que no quiere ser un ave de paso visitante. Segundo Portoca- codo previamente. rrero, quien jugó casi los no-

rio, quien jugó casi todo el que el equipo 'merengue' partido en Barranquilla, se- va a dar mucho de qué hañaló que hicieron un gran blar en el torneo continen-

le anulaban el gol a Alex ros' nos regalaron un partidazo en todos los aspectos. Universitario de Deportes Fue bastante luchado, con goles, ocasiones de goles y polémicas. Al final todo en esta Copa Libertadores. acabó igualado; sin embar-El 2024 es especial porque go, la 'U' tuvo una oportuse celebra el centenario, así nidad única de ganar en los que uno de los objetivos es minutos finales. ¿Qué clasificar a los octavos de pasó? Valera superó la marfinal. Y los jugadores volvie- ca de un defensa y anotó el ron a esforzarse y a demos- segundo gol de los 'merentrar esa hambre de gloria en gues'; pero, tras la revisión el empate (1-1) con Junior en el VAR, el árbitro deci en Barranquilla, un lugar dió anularlo porque el bacomplicado para cualquier lón le había chocado en el

«Estamos un poco amarventa minutos en Colom- gos porque bien pudimos bia, resaltó que la 'U' pudo ganar si no nos hubieran haberse llevado los tres anulado ese gol. Más allá puntos si no le anulaban de ello, creo que me estuese gol a Alex Valera sobre diaron muchísimo porque



nunca me dejaron mano a final. «Sabemos que tenemano con el lateral, sino mos muchas cosas por metenía hasta tres jugadores jorar si queremos clasificar encima. Sin duda son co- a octavos en esta Copa Lisas para analizar y corregir bertadores que es nuestro en los entrenamientos», se- objetivo a corto plazo», sosñaló el ecuatoriano, quien tuvo.

fue reemplazado a los 87 Sobre Junior, Segundo desminutos por Nelson Caba- tacó que es «un equipo innillas. Portocarrero, quien tenso que trata de hacerse no se ha perdido un parti- sentir de local más aún ahodo de Universitario en lo ra que venía de ganar de que va de la temporada visita». Finalmente, el juga-(diez por Liga 1 y dos por dor de 27 años reveló que Copa Libertadores), agregó existe un gran ambiente en que deben mejorar para la interna y que lucharán conseguir la anhelada clapara continuar con la racha sificación a los octavos de de resultados positivos (la

'U' está invicto en la tem- Botafogo en Río de Janeiporada). «Hemos formado un buen grupo, estamos unidos y no tengo duda que en esta Libertadores vamos a dar mucho de qué hablar», concluyó.

¿Cuál es el próximo partido de Universitario?

Luego de igualar con Junior, Universitario de Deportes se enfocará en el partido ante Sport Boys en el Callao, por la fecha 11 del Torneo Apertura 2024 de la Liga 1 Te Apuesto. Este fogo ya disputaron -al meduelo está pactado para ju- nos- un partido en la fase garse el sábado 13 de abril de grupos de la Copa Liberdesde las 8:00 de la noche tadores. Eso sí, los de Ate (hora peruana y colombia- no llegan con el cartel de fana). La 'U' solo está a pun-voritos a esta partido, ya to del líder de Sporting Crisque de las diez ocasiones tal y necesita sumar ante los que enfrentó a un club bra-'rosados' para seguir firme sileño por este tipo de comen la pelea.

Respecto a su próximo par- oportunidades, empató en tido por Copa Libertadores, dos ocasiones y solo ganó el equipo dirigido por Fa- una vez (a Palmeiras, 1-2, bián Bustos enfrentará a en 1979).

ro, por la fecha 3 de la fase de grupos. Este compromiso está pactado para el miércoles 24 de abril desde las 5 de la tarde (hora peruana) en el Estadio Olímpico Nilton Santos, y será transmitido para toda Latinoamérica por la señal exclusiva de ESPN, además de su versión de streaming a través de Star Plus.

Cabe recordar que Universitario de Deportes y Botapetencia, perdió en siete Sobre el final en Asunción:

1 EXPRESIÓN

ALIANZA LIMA PERDIÓ 1-0 ANTE CERRO PORTEÑO POR COPA LIBERTADORES



que los dirigidos por Ale- Colo en Santiago. jandro Restrepo rescata- Para este compromiso Aleban un punto de Para- jandro Restrepo sostuvo el guay, en el final apareció 3-5-2 que diseñó ante Flu-Federico Carrizo y colocó minense, en el debut de la el único tanto del compro- Libertadores (es decir, con miso. El próximo reto de Kevin Serna y Cecilio los íntimos será ante Colo Waterman por todo el fren-Colo en Chile.

para que el árbitro Wilmar en toda sus líneas, ya que Roldán termine el compro- el conjunto guaraní no temiso en Asunción, pero nía cómo hacer daño ni los apareció Federico Carrizo caminos claros para llegar y le dio los tres puntos a al arco de Ángelo Campos. Cerro Porteño. En Alianza Encima, Carlos Zambrano Lima nadie podía creer el se las ingenió-junto a Renfinal que estaban teniendo zo Garcés y Jiovany Raen esta fecha 2 de la fase mos- para anular a Edu y de grupos de la Copa Li- a todo el bloque de ataque bertadores 2024. Y es que de Cerro Porteño, en el guaraní, sino también por- guez y Juan Iturbe.

te de ataque). Y el plantea-Solo faltaban segundos miento se mostraba sólido

que minutos antes Sebas- Ahora, la primera ocasión neas. Pero a los 632 hubo ganarlo. Pero en el último tían Rodríguez, Jeriel De de peligro se dio a los 72 una buena combinación aliento, de manera increí-Santis y Juan Pablo Fre- y fue para los locales: Ceytes tuvieron la chance de cilio Domínguez desbordó imponerse en el marcador; por todo el sector derecho encima estaba el hecho del y sacó un centro con 'veorden que se había mos- neno' al área íntima; sin trado a lo largo del cotejo embargo, apareció Renzo en La Nueva Olla. Lamen- Garcés y alejó la redonda tablemente no alcanzó, y al córner. El otro susto se Wilder Viera tuvo una próximo desafío interna-

Cuando todo hacía indicar ternacional será con Colo tiro libre de Santiago Ar- dazo se fue algo desviado. Campos desvió la redon- Motta -quien ingresó en la da y al final se cobró posición adelantada de Edu, Morel- ensayó con un requien participó en la juga- mate de larga distancia da. Luego de ello, no hubo que pasó cerca del arco mayores jugadores de peligro en un primer tiempo Y sobre el final se instaló Alianza Lima (Jesús Castillo).

guardameta Jean controló la redonda en dos tiempos. Un minuto después, ahora el próximo reto in- dio sobre los 222 tras un chance clara, pero su zur-

zemendia. El '12 Ángel A los 822, Robert Piris da segunda mitad por Jorge blanquiazul.

que tuvo hasta cinco tar- un final de ida y vuelta en jetas amarillas: cuatro para La Nueva Olla: en los deslos paraguayos y una para cuentos Sebastián Rodríguez ensayó un fuerte remate, pero Jean desvió el Para el arranque de la eta-peligro; al minuto fue el pa complementaria, Ma-turno de Jeriel De Santis nolo Jiménez realizó su y, nuevamente, el arqueprimera variante: envió a ro de Cerro se hizo gigan-Diego Churín por Edu. Y te. De inmediato, hubo un si bien los locales aún no córner para los íntimos y tenían claridad para com- Juan Pablo Freytes se implicar el fondo victoriano, puso por todo lo alto, aunla frustración no solo era cual también estaban Wil- a los de La Victoria tam- que le faltó precisión; es por el tanto del conjunto der Viera, Cecilio Domín-bién se les hacía una tarea decir, parecía que Alianza compleja adelantar sus lí- Lima estaba más cerca de en la mitad de cancha y ble, apareció Federico Caluego se hizo presente Ca-rrizo y selló el triunfo para triel Cabellos con un rema- los locales. Sin duda, un te de larga distancia. El duro golpe para los íntimos, que ahora tendrán que viajar a Chile para visitar a Colo Colo en su cional.







Afeitada LJAHYUOZVLÑCYÑQYKQODIAAASUBO Agobio ÑН CQQWROVKEAMTKRDAXKT Alegra IIBKKAQLOVONFIRANTIGE Arenga LEURRTÑIYGDÑNXKADATIE Besugo

EALQAORJIMAAIAOELAAUG O X S U A D W O A G O W F A R Z D G N D V IAJPFATQSVZMLTIGHAAO A W T M E O B U U O D Ñ K A Q V T W K K R W OÑ DSTOÑVZOLUIOÑSAEDKKVMBB Α LLJBBPALE IJJHDD TUIBZUM U P IZMFODHEL I C O P TEROL L M S E VOOIWUV В LUU GQTMO E O Ε J T X UOHRUSMF AOQIP MAANN Z × S В B EAIM CINU NGLDUA QRA В U FUAN В Ι 0 WL мн 0 ZNF Y В S D M Ñ Ι S I M X A Y W U C I В E X Z X I XHIZMI G 0 U 0 N A RR E В G G B Q QUPD Y ΑÑ V S U 0 0 U R A D ZGKM I T A E C S F D Ñ 0 G RUA Ι M J Т 0 X W 0 T D C Ñ E E BUN S U нх S X O U UBFHNBOSLLQAEBAARGE A S A A W J I J R Q A I O G Ñ I N I R O A U A A Z E R E I V J Z IOXA ZUZDANPOILEEJZT E Е ACF S 0 0

Bígama Cima Dupla Eólico Fábrica Faquir Frío Gamberra Helicóptero Idea Julio Kilo Kilométrico Loa Membrana Níscalo **Opulenta** Orador Pirada Sofoco Táctil Tirano Voladora

Voraz



ARIES

Alegrías en el amor y la amistad: se afirma la unidad de la pareja y de los lazos más importantes en una jornada especial para los afectos. La Luna creciente en el signo te ayudará a avanzar en asuntos de dinero; tanto las compras como las ventas que pudieras realizar, serán muy satisfactorias. Tendencia a alergias o problemas respiratorios.

TAURO

Buen ciclo para renovar tu vida sentimental: organiza una salida romántica, la pareja necesita disfrutar de la intimidad y recuperar el goce de los primeros días. Gracias a un notorio respaldo astral, tus acciones en el ámbito laboral contribuven a lograr los objetivos programados: un incremento en tus ingresos puede ser una consecuencia esperable. Salud, buena.

GÉMINIS

La estabilidad de las parejas más débiles puesta a prueba: frustración y desencanto en el plano amoroso. Ante posibles discordias domésticas, se impone la razón y no el capricho. Deslumbran las ideas creativas y originales: con firmeza avanzas hacia objetivos mercantiles, la fe y la perseverancia garantizarán el éxito. Cuida tus defensas, vigila tu dieta.

CÁNCER

Será fundamental controlar el temperamento ante la posibilidad de un estado de ánimo irritable y tendiente a la confrontación; cuidado, porque la estabilidad amorosa y familiar podría peligrar ante tus reacciones. También podrían existir perjuicios en el plano económico. Predisposición a enfermarse, o a estados febriles. extrema tus cuidados.

LEO

Un Domingo ideal para buscar (y ofrecer), apoyo afectivo y familiar, las condiciones en el amor y en la amistad serán muy constructivas y favorables. También la acción de los astros será positiva para las perspectivas profesionales; será un momento oportuno para iniciar nuevas carreras o capacitación. Salud, sin problemas a la vista.

Astros armónicos al signo levantan el espíritu y mejoran el estado de ánimo; te sentirás muy optimista, y con deseos de iniciar o retomar provectos personales. Triunfan las ideas brillantes y creativas; el buen criterio para manejar cuestiones financieras puede sacarte de apuros. Canaliza tus energías a través de algún deporte o actividad física.

LIBRA

Los amores serán intensos v complacien-

tes, tanto para las parejas establecidas como los noviazgos que se inician; una nueva apertura al erotismo revitalizará la pareja. Positivos acercamientos a las esferas de poder o a personas bien vinculadas posibilitarán todo tipo de ventaias en tus actividades, desde económicas hasta profesionales. Bienestar

ESCORPIO

El optimismo y el buen humor te ayudarán a transitar una situación de tensión en la pareja: busca la solución de los conflictos, trata de generar entendimientos que favorezcan la satisfacción. En el ámbito de tus ocupaciones, compartes con tus colegas la misma postura y objetivos, aúna estrategias para llegar más rápidamente a tus metas. Dolores de cabeza.

SAGITARIO

Te sentirás más melancólico que de costumbre; aunque no te resulta sencillo mostrar tu aspecto más vulnerable, trata de dejar un espacio para que entren los afectos, recibirás la contención que necesitas. Continúan los favores cósmicos, habrá gratas novedades en el ámbito profesional: la confianza y el respeto dan buenos frutos. Energías en baja CAPRICORNIO

En cuestiones del amor, las comparaciones son engañosas y en ocasiones, solo sirven para desvalorizarse: eres una persona única, ¡asúmete como tal!. Surgen oportunidades para plasmar aquello que comenzó como un sueño, o que se ha idealizado en el pasado. Ahora será el momento entonces de concretarlo, con resultados positivos. Salud y energía en aumento.

ACUARIO

El terreno sentimental se vislumbra complicado e inestable: deberás moverte con sumo cuidado para no entrar en un camino sin retorno. Todo parece complicado en tus ocupaciones, el entorno cósmico sigue poniendo trabas: pon tu ingenio a funcionar y resolverás esa situación que tanto te incomoda. Procura fortalecer tu memoria con ejercicios mentales.

PISCIS

Te plantearás cambios en cuestiones sentimentales y a abandonar aquello que no te hace bien: acepta el desafío de vivir como deseas. La oposición de Venus y Mercurio obligará a enfrentar situaciones inesperadas en los intereses económicos, procura no excederte con tus gastos, necesitas encontrar un equilibrio en el presupuesto. Las jaquecas pueden ser producto de las tensiones.





